

Llamam a la prevención: marejadas se intensifican hoy y mañana

Un aviso de marejadas anormales se encuentra vigente y afectará con mayor intensidad las costas del país durante hoy y mañana, según informó la Armada. El fenómeno abarca desde Arica hasta el Golfo de Arauco, incluyendo el archipiélago de Juan Fernández, y se espera que las olas más potentes se registren entre las 22 y la 01 horas en estos días.

El capitán de corbeta Felipe Rifo, jefe del Centro Meteorológico de Valparaíso,

entregó detalles sobre el fenómeno. "Ya se encuentra vigente el aviso de marejadas anormales que está afectando a gran parte de nuestro litoral. Lo más intenso de estas marejadas esperamos que se presente durante los días lunes (hoy) y martes. Como siempre, la Armada de Chile insta a toda la comunidad al autocuidado, a evitar transitar por sectores rocosos y no ingresar al mar durante un evento de marejadas", indicó.

Además, Rifo recordó que las condiciones del oleaje pueden variar según la zona y enfatizó que la Autoridad Marítima está monitoreando constantemente el comportamiento del mar para mantener a la población informada. Por su parte, la directora nacional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Alicia Cebrián, reforzó el llamado a la precaución.

"En relación con las mare-

jadas anormales, al momento no se reportan situaciones de emergencia, por lo cual mantenemos el llamado a evitar concurrir al borde costero, especialmente en horas de pleamar, ya que esta condición se mantendrá hasta el miércoles 15 de enero", señaló.

Tanto la Armada como Senapred reiteraron la importancia de informarse a través de los canales oficiales y seguir las indicaciones de las autoridades. 🚨



HAY UNA ALERTA DE SENAPRED PARA LA ZONA.